



Sainte-Adèle, le 6 octobre 2016

COMMUNIQUÉ de PRESSE
Pour publication immédiate

Prolongation de la saison vélo 2016

Avec le beau temps qui semble perdurer et les couleurs de l'automne qui nous en mettent plein la vue, le Parc linéaire Le P'tit Train du Nord annonce qu'il prolongera sa saison estivale, qui se termine habituellement au lendemain de l'Action de grâce, soit le 11 octobre cette année. Nous invitons tous les marcheurs et cyclistes à venir se délecter du flamboyant spectacle de l'automne et faire durer le plaisir en attendant la venue de la saison hivernale.

La fin de saison officielle sera annoncée ultérieurement selon l'évolution des conditions de la météo et de la piste.

Bon automne !



Photo : Tourisme Laurentides

Source : Corporation du Parc linéaire Le P'tit Train du Nord
info@traindunord.com
(450) 745-0185